

Nous souhaitons une école ouverte à tous, où il fait bon vivre, où l'enfant puisse s'épanouir dans sa totalité.

L'école SAINT-MARTIN est un établissement catholique d'éducation et d'enseignement du premier degré. Elle est ouverte à tous les enfants qui, avec leurs parents, adhèrent à ce projet éducatif et s'engagent à le respecter.

La communauté éducative est composée des élèves, de leurs parents et de toutes les personnes (enseignant ou non enseignant) qui exercent une activité dans l'école. C'est un établissement catholique : les enseignants veillent au développement spirituel, en transmettant le message chrétien en racontant l'histoire de Jésus. Pour cela, l'emploi du temps comporte 25 minutes hebdomadaires d'éveil religieux.

C'est un établissement d'éducation : Aider chacun à donner le meilleur de lui-même, donner un sens à sa vie. Aider chacun à grandir par un éveil à la responsabilité et à l'autonomie. Vivre et promouvoir l'esprit de tolérance qui permet d'accepter chacun avec ses différences.

C'est un établissement d'enseignement : Donner le maximum de chance à tous les élèves, aider les élèves en difficulté. Développer la curiosité intellectuelle, stimuler le sens de l'effort et l'encourager. Donner le goût du travail bien fait. Permettre d'acquérir les méthodes de travail qui visent à l'autonomie,

Les enseignants souhaitent l'appui et le concours des parents d'élèves lors des dialogues spontanés, des entretiens particuliers, des réunions.

C'est ensemble que nous élevons les enfants.

